
INTERNATIONAL MEDIA,  

seperti sedia kala.
Sedangkan Herman Wi-

djaja menjelaskan tim MTP 
Bandung telah menyelenggara-
kan kegiatan baksos vaksinasi 
di sejumlah lokasi. Tujuannya 
agar lebih banyak warga kota 
Bandung yang mau divaksinasi. 

Meskipun setelah vaksi-
nasi masih bisa terinfeksi virus 
Covid-19, namun gejalanya 
tidak akan terlalu serius. Bah-
kan masih bisa diselamatkan 
nyawanya. 

Diharapkan pula kegiatan 
ini dapat tersebar luas. Sehing-
ga lebih banyak warga yang 
mau divaksinasi dan pandemi 
Covid-19 dapat berakhir lebih 
cepat.

Herman Widjaja dan Dr. 
Djoni Toat SH, MM juga 
memotivasi warga di lokasi 
kegiatan vaksinasi untuk mem-
beri tahu mereka yang belum 
divaksinasi, agar jangan takut 

960 vendor yang memenuhi 
persyaratan akan melakukan 
vaksinasi kedua. 

Sekitar pukul 08.00 WIB, 
Ketua  MTP Bandung Herman 
Widjaja, Ketua Koordinator 
Dr. Djoni Toat SH, MM, Hery, 
Liang Guo Qiang, Wu Wen 
Fan dan relawan dari Kelom-
pok Pemuda telah tiba di lokasi 
kegiatan. 

Kepala Dinas Kesehatan 
Kota Bandung dr. Ahyani 
Raksanagara dan Direktur 
Utama PD.Pasar Bermartabat 
Kota Bandung Bapak R. Herry 
Hermawan, SH, MM datang 
meninjau ke lokasi kegiatan.

Pertama-tama, Dr. Djoni 
Toat SH, MM dan Wen Shun 
Fa mengatur dan mengkoor-
dinir para staf  medis dan 
relawan terkait agar kegiatan 
berjalan lancar dan cepat. 

Kemudian para relawan 
mulai melaksanakan tugasnya 

masing-masing dengan penuh 
kesungguhan. 

Warga yang datang untuk 
divaksinasi juga mematuhi pro-
tokol kesehatan dengan ketat. 
Mereka berbaris dengan tera-
tur untuk divaksinasi. Sehingga 
kegiatan vaksinasi berjalan dan 
berakhir dengan lancar.

Dr. Djoni Toat SH, MM 
menjelaskan dalam kegiatan 

vaksinasi terakhir sebanyak 
1090 orang divaksinasi dosis 
pertama. 

Dan hari itu sebanyak 960 
orang telah divaksinasi dosis 
kedua. 

Beberapa di antaranya 
tekanan darahnya naik se-
hingga tak dapat divaksinasi, 
namun jumlahnya tak terlalu 
jauh berbeda. 

Hal ini  menunjukkan 
bahwa banyak orang yang 
telah menyadari bahwa mereka 
harus divaksinasi. Sehingga 
melakukan vaksinasi tepat 
pada waktunya. 

Ini adalah fenomena yang 
menggembirakan. Diharapkan 
herd immunity dapat segera 
tercapai. Kehidupan masyara-
kat dan ekonomi pasar pulih 

 BANDUNG (IM) - Tim 
MTP (Masyarakat Tionghoa 
Peduli) Bandung dan Dinas 
Perindustrian dan Perdagan-
gan Kota Bandung, Selasa 
(26/10) lalu kembali beker-
jasama menyelenggarakan 
vaksinasi bagi para pedagang 
dan masyarakat di pasar tradis-
ional Balubur Town Square 
(Baltos) dan pasar tradisional 
Sederhana Bandung. 

Setelah screening sebanyak 

divaksin. 
Vaksinasi penting untuk kes-

ehatan diri sendiri dan kesehatan 
keluarga dan tetangga. Namun 
setelah divaksin kita tetap harus 
mematuhi protocol kesehatan 
dengan baik dan jangan lengah. 

“Kita harus mengenakan 
dan jangan berkerumun. Di-
harapkan wabah Covid-19 
ini dapat segera berlalu dan 
kita semua bisa hidup dengan 
tenang,” ujarnya. ● idn/din

Tim MTP Bandung dan Disperindag Kota Bandung   Tim MTP Bandung dan Disperindag Kota Bandung   
Kembali Gelar Vaksinasi Dosis KeduaKembali Gelar Vaksinasi Dosis Kedua

Dr. Djoni Toat SH, MM.Herman Widjaja

KI-KA: Wen Shun Fa, Herman Widjaja, 
Dr. Djoni Toat memotivasi warga untuk 
divaksinasi.

Remaja yang sedang divaksin. Kadis Kesehatan Kota Bandung dr. Ahyani 
Raksanagara (ketiga dari kanan) dan staf 
berfoto bersama Dr. Djoni Toat (kedua dari 
kanan) dan para dokter.

Kalbis Institute Buka Program Management in Family Business Ungkap Modal Utama Etnis Tionghoa Berbisnis
JAKARTA (IM) - Data 

menunjukkan bahwa hampir 
95 persen usaha bisnis di 
Indonesia termasuk dalam 
usaha bisnis keluarga. Namun, 
hanya sekitar 13 persen yang 
langgeng hingga ke generasi 
ketiga. 

Fenomena tersebut me-
micu Kalbis Institute melun-
curkan program Management 
in Family Business atau mana-
jemen bisnis keluarga. 

Head of  Branding and 
Communication Kalbis In-
stitute Raymond Christantyo 

Rabu (20/10) lalu dalam ket-
erangan tertulisnya menjelas-
kan, program ini bertujuan 
untuk menjadi jembatan bagi 
seluruh mahasiswa agar bisa 
melanjutkan serta mengem-
bangkan usaha yang telah 
dirintis oleh orang tua mer-
eka. 

“Kalbis Institute melihat 
kondisi saat ini bahwa banyak 
sekali usaha bisnis keluarga 
yang ada di Indonesia. Namun 
tidak langgeng hingga ke gen-
erasi ketiga atau bahkan gen-
erasi kedua,” terang Raymond. 

Karena itu, Kalbis Insti-
tute meluncurkan program 
Management in Family Busi-
ness dengan menggandeng 
Perhimpunan INTI (Indonesia 
Tionghoa) dalam memberikan 
edukasi serta pengajaran ke-
pada seluruh mahasiswa. 

Para mahasiswa akan 
mendapatkan kesempatan 
mengerjakan studi kasus mau-
pun sharing dari para pemilik 
usaha yang menjadi anggota 
INTI. 

Mayoritas anggota INTI 
merupakan pengusaha gen-

erasi kedua, ketiga atau lebih. 
Organisasi yang berdiri ta-
hun 1999 itu memiliki visi 
dan misi yang sama dalam 
memajukan pendidikan di 
Indonesia. 

Kalbis Institute menilai 
INTI adalah salah satu mitra 
strategis yang dinilai mampu 
memberikan edukasi, khu-
susnya dalam hal usaha bisnis 
keluarga. 

Raymond berharap lulusan 
Kalbis Institute akan mampu 
menjadi penerus usaha bisnis 
keluarga yang akan membawa 

dampak baik tidak hanya bagi 
dunia usaha. Namun juga bagi 
negara Indonesia. 

Plt Sekjen Perhimpunan 
INTI Candra Jap menjelas-
kan bahwa kejujuran, kerja 
keras dan pelayanan yang baik 
merupakan modal utama etnis 
Tionghoa dalam berbisnis. 

“Selain itu, cara menja-
ga hubungan baik dengan 
pelanggan, membangun loy-
alitas memiliki ilmu serta seni 
tersendiri dalam tradisi bisnis 
keluarga orang Tionghoa,” 
pungkasnya. ● idn/din

Manfaatkan Limbah Industri Sebagai Salah Satu Solusi Eco-Green, ITS Resmikan Pusat Penelitian STIC-CEGIR
mendatangkan era baru dalam 
penelitian dan inovasi,”  ujarnya. 

Pada kesempatan yang sama, 
Direktur STIC-CEGIR ITS IDAA 
Warmadewanthi ST MT PhD 

industri. “Sebagai salah satu kam-
pus teknologi terdepan, ITS turut 
memberikan kontribusi melalui 
riset dan inovasi di bidang pemu-
lihan dan penggunaan kembali 

limbah industri. Saya yakin, dalam 
tiga tahun ke depan, kolaborasi ini 
dapat menghasilkan solusi kong-
kret sebagai wujud kontribusi bagi 
bangsa,” ujarnya. 

Sementara itu, Presiden NTU-
ST Jia-Yush Yen menyatakan, kerja 
sama ini adalah bentuk kontribusi 
dalam mengembangkan peman-
faatan limbah industri. 

“Kerjasama ini, diharapkan 
menghasilkan output pengem-
bangan penelitian pemanfaatan 
limbah industri di kedua negara. 
Saya yakin, kolaborasi ini dapat 

SURABAYA (IM) - ITS 
(Institut Teknologi Sepuluh No-
vember) meresmikan Science and 
Technology Innovation Center 
for Circular Economy and Green 
Innovative Resources (STIC-
CEGIR) atau Pusat Penelitian 
berbasis Ekonomi Sirkular dan 
Inovasi Hijau, secara daring, Selasa 
(26/10). Kegiatan ini bekerjasama 
dengan  National Taiwan Univer-
sity of  Science and Technology 
(NTUST), Universitas Katolik 
Widya Mandala Surabaya (UK-
WMS), dan Lembaga Ilmu Pen-
getahuan Indonesia (LIPI). 

Menurut Rektor ITS Prof  
Dr Ir Mochamad Ashari MEng, 
kolaborasi ini dilakukan untuk 
menemukan potensi baru dalam 
menyelesaikan salah satu masalah 
yang kompleks, yaitu dalam hal 
penanganan akumulasi limbah 

mengungkapkan, pusat penelitian 
ini akan berfokus pada daur ulang 
dan penggunaan kembali senyawa 
limbah industri demi kepentin-
gan bersama. Pusat penelitian ini 
akan dikembangkan sebagai suatu 
platform, yang mampu meng-
hubungkan peneliti dari berbagai 
perguruan tinggi yang terlibat, den-
gan para pakar dari pihak industri 
yang bekerja sama. 

“Pemanfaatan limbah, meru-
pakan bentuk implementasi dari 
solusi eco-green. Yakni di mana 
Indonesia mampu mengembang-
kan suatu model, guna memuli-
hkan kondisi limbah yang ada, 
untuk berbagai tujuan dan output 
yang berbeda. Ke depannya, di-
harapkan kerjasama ini mampu 
menyebarkan dampak baik bagi 
lingkungan dan masyarakat,” 
pungkasnya. ● anto tse

Peringati Sumpah Pemuda, UK Petra Beri Penghargaan dan Beasiswa ke Mahasiswa Berprestasi
SURABAYA (IM) - Civi-

tas UK Petra dengan khidmat 
menggelar upacara secara dar-
ing memperingati hari Sumpah 
Pemuda bertema “Bersatu, 
Bangkit dan Tumbuh” pada 
Kamis (28/10). 

Upacara Sumpah Pemuda 
dipimpin langsung Rektor 
UK Petra Djwantoro Hardjito 
bertindak sebagai inspektur 
upacara. 

Komandan upacara di 
percayakan Antonio Wijaya, 

studinya.
Beasiswa yang diberikan 

tiap mahasiswa berbeda antara 
satu dengan yang lainnya, ada 
yang menerima bebas USPP 
selama satu semester dan ada 
yang menerima UPRS (Uang 
Pendaftaran Rencana Studi) 
selama satu semester. 

Perasaan bahagia juga dira-
sakan salah satu penerima BPA, 
Nicole Naomi Hidajat maha-
siswi asal prodi English Creative 
Industry (ECI) UK Petra den-

mahasiswa yang tergabung se-
bagai anggota Provos Kegiatan 
Mahasiswa Resimen Mahasiswa 
UK Petra. Kegiatan disiarkan 
langsung di kanal YouTube UK 
Petra mulai pukul 07.30 WIB.

Rektor UK Petra Djwan-
toro Hardjito mengatakan ses-
uai tema, peringatan Sumpah 
Pemuda menjadi sebuah kes-
empatan untuk terus menerus 
menyuarakan persatuan di ten-
gah segala perbedaan yang ada. 

“Kita harus bangkit mela-

wan segala bentuk arogansi, 
individualism, serta sikap hati 
merendahkan sesama yang 
akan memecah persatuan,” 
imbuhnya. 

Selain upacara, UK Petra 
memberikan penghargaan 
Mahasiswa Berprestasi sebe-
sar Rp137.000.000,00 kepada 
117 tim mahasiswa UK Petra 
dan Beasiswa Prestasi Aka-
demik (BPA) semester gasal 
2021/2022 diterima oleh 29 
orang mahasiswa mencapai 

Rp260.500.000,00. 
Penyerahan secara sim-

bolisasi oleh Rektor UK Petra 
dan Wakil Rektor bidang Ke-
mahasiswaan, R. Arja Sadjiarto.

Nicholaus Karanka sebagai 
Perwakilan Mahasiswa Pener-
ima Penghargaan Mahasiswa 
Berprestasi mendapatkan bea-
siswa USPP (Uang Sumbangan 
Penyelenggara Pendidikan) se-
lama satu semester. Ia berhasil 
membawa pulang medali emas 
dalam cabang olahraga Wushu 

PON XX-Papua. 
“Saya sangat bersyukur, 

UK Petra juga memberikan 
apresiasi pada mahasiswa yang 
berprestasi non akademik sep-
erti saya,” kata Nicho.  

BPA diberikan kepada 
mahasiswa yang memiliki IPK 
(Indeks Prestasi Komulatif) 
tertinggi satu tahun pertama 
kuliahnya di masing-masing 
program studi. Sehingga yang 
mendapatkan BPA ini hanya 
satu orang saja tiap program 

gan IPK 3,98 ini mendapatkan 
beasiswa USPP Rp7.000.000 
untuk satu semester saja.

Nicole mengatakan ti-
dak menyangka mendapatkan 
BPA. Ia mengaku beasiswa 
sangat membantu orang tua 
dalam kondisi seperti saat 
ini untuk membayar biaya 
studi. Ia berharap bisa mem-
pertahankan prestasi, untuk 
membanggakan orang tua dan 
mencapai goal dengan bekerja 
di industri fi lm. ● vivi

Rektor UK Petra Djwantoro Hardjito memberi sambutan 
dalam upacara Sumpah Pemuda.

Peserta upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda. Rektor UK Petra Djwantoro Hardjito bersama perwakilan 
mahasiswa penerima penghargaan.

P r e s i d e n  N T U S T  J i a -Y u s h  Ye n  
 menyambut hangat kerja sama NTUST 
dengan Indonesia.

D i r e k t u r  S T I C - C E G I R  I T S  I D A A 
 Warmadewanthi memberikan sambutan 
secara virtual. 

Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari 
memberikan sambutan secara virtual 
Peresmian Pusat Penelitian STIC-CEGIR.

Kalbis Institute membuka program Management 
in Family Business.

Seluruh pimpinan dan anggota MTP Bandung berfoto bersama.

(Foto: Humas Kalbis Institute).
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Group Taichi Qinglong Bandung Rayakan HUT ke-12
semua yang hadir hari ini. Hari 
ini, kita dapat berlatih taichi 
bersama sekaligus merayakan 
ulang tahun ke-12. 

Terima kasih atas dukungan 
semua pihak kepada Group 
Taichi Qinglong Bandung se-
lama ini. Diharapkan semua 
pihak kelak dapat menjaga kes-

Huang Xuan Liang, Wakil Ket-
ua Guo Jian Kun, Deng Yu 
Lan serta sejumlah instruktur 
melakukan kegiatan latihan 
taichi bersama-sama. Membuat 
tubuh penuh vitalitas  serta 
penuh semangat untuk meray-
akan HUT Group Taichi Qin-
glong Bandung. 

Setelah Ketua Huang Xuan 
Liang dan tokoh lainnya me-
nyampaikan pidato, acara di-
lanjutkan dengan menyanyikan 
lagu Selamat Ulang Tahun dan 
pemotongan kue ulang tahun 
serta pemotongan nasi tumpeng 
sebagai ungkapan syukur dan 
kebahagiaan. 

Kemudian Ketua Huang 
membagikan angpao kepada 
anggota berusia diatas 80 tahun. 
Sebagai bentuk terima kasih 
atas dukungan  mereka yang 
konsisten selama ini serta uca-
pan selamat atas kesehatan dan 
panjang umur.

Shifu Huang Xuan Liang 

menyatakan karena merebaknya 
wabah Covid-19, maka Group 
Taichi Qinglong Bandung ter-
paksa menghentikan kegiatan 
selama lebih dari satu tahun 
demi keamanan dan kesehatan 
serta mematuhi protokol kes-
ehatan. Adalah berkat Tuhan 
kita dapat bertemu dan menyapa 

BANDUNG (IM) - Group 
Taichi Qinglong Bandung, Senin 
(25/10) lalu menyelenggarakan 
perayaan HUT ke-12 di Stadion 
Pajajaran, Bandung. 

 Namun karena sedang 
di masa wabah, acara hanya 
dihadiri lebih dari 60 orang 
pecinta taichi. 

Juga hadir seorang undan-
gan yaitu Ketua Koordinator 
MTP (Masyarakat Tionghoa 
Peduli) Bandung Dr Djoni Toat 
SH, MM. 

Semua yang hadir mematuhi 
protokol kesehatan dengan 
ketat. Mereka dengan gembira 
merayakan kegiatan ulang ta-
hun yang berlangsung secara 
sederhana.

Pukul 06.30 WIB,  para 
anggota Group Taichi Qinglong 
Bandung semuanya sudah hadir 
di lokasi kegiatan. 

Dipimpin Ketua Group 
Taichi Qinglong Bandung Shifu 

ehatan dengan baik serta berlatih 
taichi dan qigong dengan giat 
sekaligus memperkuat kebuga-
ran fi sik! Semboyan kita yaitu 
“berbagi Tai Chi dan merangkul 
kesehatan”.

Sedangkan Dr. Djoni Toat 
SH,MM dalam pidatonya, me-
wakili MTP Bandung, mengu-
capkan selamat kepada atas ke-
majuan Group Taichi Qinglong 
Bandung. Dia juga mengatakan 
kita telah berpisah sekian lama, 
hari ini kita dapat bertemu kem-
bali dan berlatih taichi bersama. 

Dia juga mewakili MTP 
Bandung menyatakan terima 
kasih atas bantuan tanpa pamrih 
yang diberikan para pengurus 
dan anggota Group Taichi Qin-
glong Bandung. Juga dukungan 
penuh terhadap kegiatan bakti 
sosial yang diselenggarakan 
MTP Bandung. “Semoga Tu-
han membalas kebaikan anda,” 
ucapnya. ● idn/din

Progres Pembuatan RSA dr Lie Dharmawan II
JAKARTA (IM) - Ketika 

Rumah Sakit Apung (RSA) 
dr Lie Dharmawan (Bahe-
nol) karam Juni lalu, pendiri 
Yayasan Dokter Peduli atau 
doctorSHARE – Dr. Lie A. 
Dharmawan, PhD, FICS, SpH, 
SpBTKV memastikan bahwa 
“semangat doctorSHARE tak 
pernah padam” untuk men-
jangkau saudara-saudari kita 
di wilayah 3T.

Mengamalkan semangat 
itu dan atas dukungan dari 
berbagai pihak, saat ini ka-
pal rumah sakit pengganti 

ruangan, instal peralatan/ 
perlengankapan medis, serta 
pemasangan fasilitas pendu-
kung lainnya. Maret hara-
pannya Bahenol II ini sudah 
mulai berlayar,” ungkap dr. 
Lie dengan optimis. 

Dalam agenda doctor-
SHARE, setelah RSA dr. Lie 
Dharmawan II rampung, se-
lanjutnya akan mendatangkan 
lagi satu kapal (besi) dengan 
ukuran yang lebih besar dan 
satu kapal tugboat - pendu-
kung RSA Nusa Waluya II 
yang merupakan kapal tong-

Bahenol sedang dalam tahap 
pengerjaan. 

Pembuatan rumah sakit 
apung berbentuk pinisi ini di-
lakukan di galangan kapal yang 
berada di Tanjung Bira, Bulu-
kumba, Sulawesi Selatan dan 
telah dikerjakan sejak Juli lalu.

Saat ini proses pengerjaan 
sudah mencapai 70 % dengan 
fokus pengerjaan pada pema-
sangan kelistrikan, pengadaan 
interior kapal dan pengadaan 
Auxiliary Engine atau gen-
erator penghasil listrik serta 
fi nishing ruangan. 

Panjang keseluruhan kapal 
yakni 37,65 Meter dan dibekali 
mesin yang mampu membawa 
kapal dengan kecepatan antara 
8 – 10 knot, dengan diopera-
sikan oleh 6 orang anak buah 
kapal (ABK).

Ada pun fasilitas yang 
disiapkan meliputi ruang op-
erasi mayor dan minor, ruang 
pre – post operasi, laborato-
rium, radiologi, farmasi, ruang 
pemeriksaan pasien, ruang re-
susitasi dan akomodasi untuk 
tenaga medis serta awak kapal. 

Fasilitas di rumah sakit 

apung ini sekelas dengan 
rumah sakit tipe D di darat.

Pembangunan RSA dr Lie 
Dharmawan yang baru diper-
kirakan akan menghabiskan bi-
aya sebesar Rp10.550.000.000 
(sepuluh koma lima miliar 
rupiah). 

Biaya itu meliputi pembe-
lian kapal, pembelian perleng-
kapan medis, perlengkapan 
umum, serta pengurusan ad-
ministrasi dan perizinan.

“Saya senang RSA peng-
ganti Bahenol hampir rampung 
pengerjaannya di Bulukumba. 

Tim kami secara intensif  men-
gawasi prosesnya di lapangan,” 
papar dr. Lie penuh semangat. 

Rencananya Rumah Sakit 
Apung dr Lie Dharmawan II 
akan dibawa ke Jakarta pada 
Januari 2022 untuk dilakukan 
pemasangan peralatan medis. 

Sementara, pelayanan per-
dana rencananya akan dimulai 
pada bulan Maret 2022. 

“Kalau semua berjalan 
sesuai rencana, maka di De-
sember 2021 atau Januari 
2022 kapal sudah bisa di-
tarik ke Jakarta untuk setup 

kang. 
“Kepada semua donor 

dan segenap pihak yang sudah 
terlibat dalam mewujudkan 
rumah sakit apung baru ini, 
kami ucapkan terima kasih 
yang sebesar-besarnya. doc-
torSHARE memastikan se-
luruh donasi dan dukungan 
Bapak/Ibu akan dipergunakan 
sebesar-besarnya untuk me-
ningkatkan taraf  kesehatan 
masyarakat Indonesia khusus-
nya saudara-saudari kita yang 
berada di wilayah 3T,” ucap dr. 
Lie. ● kris

JAKARTA (IM) - Dubes 
Tiongkok untuk Indonesia 
Xiao Qian Selasa (26/10) 
lalu menghadiri prosesi serah 
terima bantuan sembako dan 
bantuan APD dari Kedubes 
Tiongkok di Indonesia ke-
pada warga di enam desa seki-
tar terowongan No 1 Kereta 
Cepat Jakarta-Bandung secara 
online. 

Acara tersebut juga dihad-
iri oleh perwakilan masyarakat 
desa, PT. Kereta Cepat In-
donesia, Konsorsium Kon-
traktor Kereta Cepat Jakarta 
- Bandung dan Power China 
Jakarta - Bandung High-Speed 
Railway Project Department 

telah meningkat melawan tren. 
Pihak Tiongkok bersedia 

untuk terus memperkuat kerja 
sama yang saling mengun-
tungkan dengan Indonesia, 
mendorong hubungan bilateral 
terus menuju ke tingkat yang 
baru demi menciptakan lebih 
banyak manfaat bagi rakyat 
kedua negara.

Sedangkan perwakilan 
warga desa Ibu Suhartini men-
gucapkan terima kasih kepada 
Kedubes Tiongkok di Indone-
sia dan perusahaan Tiongkok 
atas perhatian dan bantuan 
mereka kepada penduduk desa 
yang bermukim di sepanjang 
proyek Kereta Cepat Jakarta 

dan lainnya.
Dubes Xiao Qian men-

gatakan Kereta Cepat Jakarta-
Bandung adalah kereta berke-
cepatan tinggi pertama di 
Indonesia dan Asia Tenggara. 
Juga merupakan proyek ung-
gulan strategi saling isi pem-
bangunan Tiongkok-Indonesia 
dan pembangunan bersama 
“Belt and Road”. 

Berkat instruksi pemerin-
tah kedua negara dan upaya 
bersama dari perusahaan Tion-
gkok-Indonesia yang terlibat 
dalam pembangunan, pemban-
gunan proyek terus maju dan 
meraih banyak hasil tahapan. 

Perkembangan positif  

tersebut tak lepas dari dukun-
gan dan pemahaman warga 
desa sepanjang jalur tersebut. 

Untuk mengungkapkan 
rasa persaudaraan dan per-
sahabatan rakyat Tiongkok, 
Kedubes Tiongkok secara 
khusus menyumbangkan be-
ras, minyak goreng, mie instan, 
masker medis sekali pakai dan 
sembako lainnya serta bantuan 
APD guna membantu mereka 
mengatasi dampak epidemi 
dengan lebih baik. 

Dubes Xiao Qian menjelas-
kan manfaat nyata yang dihad-
irkan Kereta Cepat Jakarta-
Bandung bagi rakyat Indonesia 
dan menekankan Kereta Cepat 

Jakarta-Bandung adalah kereta 
cepat rakyat Indonesia dan akan 
bermanfaat bagi masyarakat luas 
Indonesia. 

Setelah selesainya pemban-
gunan kereta cepat Jakarta-
Bandung, akan sangat mempers-
ingkat waktu perjalanan antara 
Jakarta dan Bandung. Sekaligus 
menciptakan kondisi perjalanan 
yang nyaman dan cepat bagi 
masyarakat setempat. 

Selain itu juga mendo-
rong pengembangan bisnis 
dan pariwisata di sepanjang 
jalur Kereta Cepat Jakarta - 
Bandung serta menghadirkan 
banyak kesempatan kerja bagi 
masyarakat Indonesia.

Dubes Xiao Qian me-
nyatakan Tiongkok dan In-
donesia adalah tetangga baik, 
teman baik dan mitra baik yang 
saling berhadapan di seberang 
lautan. 

Dalam beberapa tahun ter-
akhir, di bawah kepemimpinan 
bersama Presiden Xi Jinping 
dan Presiden Joko Widodo, 
hubungan mitra strategis kom-
prehensif  antara kedua negara 
terus diperdalam dan diperluas. 

Menghadapi pandemi Co-
vid-19, kedua negara bahu mem-
bahu, saling membantu serta se-
cara aktif  melakukan kerja sama 
anti-epidemi dan pemulihan 
ekonomi. Hubungan bilateral 

Bandung. 
Diyakini kereta api modern 

berkecepatan tinggi ini akan 
memberikan dampak positif  
bagi perkembangan negara 
Indonesia. 

Demi menambah kece-
merlangan lalu lintas Indonesia 
serta membantu Indonesia 
mengejar ketertinggalan pros-
es pembangunan negara maju. 

“Kami berharap dan ber-
doa agar Kereta Cepat Jakarta-
Bandung dapat selesai dan 
dibuka untuk lalu lintas sesuai 
jadwal. Juga diharapkan proyek 
kereta cepat akan diperluas ke 
seluruh Indonesia,” ujar Dubes 
Xiao Qian. ● Idn/din

Dubes Xiao Qian Hadiri Penyerahan Bantuan Sembako dan APD Dubes Xiao Qian Hadiri Penyerahan Bantuan Sembako dan APD 
untuk Warga Desa Sekitar Rute Kereta Cepat Jakarta - Bandunguntuk Warga Desa Sekitar Rute Kereta Cepat Jakarta - Bandung

Dubes Tiongkok menghadiri serah terima bantuan 
 sembako dan bantuan APD kepada warga desa.

Suasana penyerahan bantuan sembako dan bantuan 
APD kepada warga desa. 

Dubes Tiongkok Xiao Qian.

Penampakan kapal rumah sakit pengganti Bahenol sedang dalam tahap pengerjaan.

Suasana latihan taichi bersama.Shifu Huang Xuan Liang (ketiga dari kiri) dan Shimu (ketiga 
dari kanan) berfoto bersama dengan pengurus Group Taichi 
Qinglong Bandung.

Seluruh tokoh yang hadir berfoto bersama.


